
Pièces 6 Pièces

Superficie 165 m²

Référence 6343

Prix 2 270 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Idéalement situé dans l'un des quartiers les plus prestigieux de nice, cette villa de

style  art  Déco,  agrémenté  d'une  piscine  chauffé,  est  proposé  à  la  vente

entièrement meublé. Cette propriété aux prestations très raffinées, Dévoile une vue

magnifique sur la ville et la mer. Les espaces ont été repensés pour offrir un cadre

de vie exceptionnel. La villa, entouré d'un jardin paysagé, propose des prestations

haut  de  gamme.  Au  rez-de-jardin,  une  entré  ouvre  sur  un  vaste  salon/salle  à

manger,  une cuisine  équipé américaine,  ainsi  qu'une chambre de plain-pied avec

sa salle de bains privative. À ...

Ideally  situated  in  one  of  the  most  prestigious  neighborhoods  of  nice,  this  art

deco-style villa, enhanced by a heated pool, is offered for sale fully furnished. This

property, with highly refined features, unveils a magnificent view of the city and the

sea.  The  spaces  have  been  redesigned  to  provide  an  exceptional  living

environment.  The  villa,  surrounded  by  a  landscaped  garden,  offers  high-end

amenities. On the ground floor, an entrance opens to a spacious living/dining room,

a  fully  equipped  american  kitchen,  and  a  ground-floor  bedroom  with  its  private

bathroom. Upstairs, three beautiful ...
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